

English version \*\*\* La version française suit \*\*\*

## Notice of Policy Update: Publication of the revised TPM-03R

The Canada Revenue Agency (CRA) regularly reviews and updates its forms and publications to reflect legislative and policy changes, to clarify ambiguities identified, and to enhance compliance through effective sharing of information.








TPM-03R entitled "[Downward Transfer Pricing Adjustments](#)" has been updated to provide greater detail regarding how downward transfer pricing adjustments are directed and managed within the CRA, and the circumstances where, in accordance with the legislative requirement, a downward transfer pricing adjustment would not be appropriate.

### Key changes

- Updates the instructions on where to send a request for a downward transfer pricing adjustment.
- Updates the explanation of circumstances in which the Audit Division will consider a downward transfer pricing adjustment.
- Increases the threshold for referrals to the Director of the International Tax Division.
- Adds more information regarding repatriation of funds to Canada following downward transfer pricing adjustments.
- Provides updated examples of downward transfer pricing adjustments for clarity purposes.

### Stay connected

To find out what's new at the CRA:

-  Follow the CRA on [Facebook](#)
-  Follow the CRA on Twitter – [@CanRevAgency](#)
-  Follow the CRA on [LinkedIn](#)
-  Follow the CRA on [Instagram](#)
-  Subscribe to a CRA [electronic mailing list](#)
-  Add our [RSS feeds](#) to your feed reader
-  Watch our tax-related videos on [YouTube](#)



If you do not want to receive emails from "CRA/ARC Stakeholders – Intervenants", please reply to this email and type "Unsubscribe" in the subject line.

---

Version française \*\*\*The English version precedes\*\*\*

## Avis de mise à jour sur les politiques : Publication révisée de la PTM-03R

L'Agence du revenu du Canada examine et met à jour régulièrement ses formulaires et publications afin de refléter les changements législatifs et politiques, de clarifier les ambiguïtés relevées et de favoriser le respect des obligations fiscales grâce à une communication efficace de renseignements.

La note de service PTM-03R intitulée « [Redressements à la baisse des prix de transfert](#) » a été mise à jour afin de fournir plus de renseignements concernant la façon dont les redressements à la baisse des prix de transfert sont envoyés et gérés au sein de l'Agence ainsi que les circonstances où, conformément à l'exigence législative, un redressement à la baisse des prix de transfert ne serait pas approprié.

### Changements principaux

- Mise à jour des instructions pour savoir où envoyer une demande pour un redressement à la baisse des prix de transfert.
- Mise à jour des explications portant sur les situations où un redressement à la baisse des prix de transfert sera considéré par la Division de la vérification.
- Augmentation du seuil pour les renvois au directeur de la Division de l'impôt international.
- Ajout de renseignements supplémentaires concernant le rapatriement des sommes au Canada à la suite de redressements à la baisse des prix de transfert.
- Ajout d'exemples à jour de redressements à la baisse des prix de transfert par souci de clarté.

### Soyez branché

Pour savoir ce qu'il y a de nouveau à l'Agence:

-  suivez-la sur [Facebook](#);
-  suivez-la sur Twitter à [@AgenceRevCan](#);
-  suivez-la sur [LinkedIn](#);
-  suivez-la sur [Instagram](#);
-  abonnez-vous à une de ses [listes d'envoi électronique](#);
-  ajoutez ses [fils RSS](#) à votre lecteur de nouvelles;
-  regardez ses vidéos sur l'impôt sur [YouTube](#).



Agence du revenu  
du Canada

Canada Revenue  
Agency

Canada

Si vous ne souhaitez pas recevoir de courriels de « CRA/ARC Stakeholders – Intervenants », veuillez répondre à ce courriel et inscrire « Me désabonner » sur la ligne de l'objet.

---